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Muy buenas tardes a todos y todas.

El día de hoy, nos encontramos reinaugurando las

instalaciones del Departamento de Promoción de la Vida

Saludable de la Vicerrectoría de Apoyo Estudiantil de nuestra

Casa de Estudios. Se trata de una esperada remodelación que

permitirá atender adecuadamente a las necesidades de

nuestras y nuestros estudiantes, pilar fundamental de nuestro

quehacer como Institución de Educación Superior.

La calidad de vida, la nutrición saludable, el combate al

sedentarismo y el acompañamiento en salud mental son

aspectos fundamentales para proporcionar el necesario

bienestar integral que requiere nuestro estudiantado, para

desenvolverse adecuadamente y rendir a las exigencias que

suponen sus respectivas formaciones académicas. Por eso, el

buen funcionamiento de esta unidad es tremendamente

relevante para alcanzar este objetivo prioritario para nuestra

universidad.



Estoy convencido de que las mejoras de los espacios de

trabajo son un aspecto prioritario para que las y los

profesionales alcancen un aún mejor desempeño de su labor.

Por eso, inauguramos el mes pasado el nuevo edificio de la

Escuela de Enfermería de nuestra Institución. El día de hoy,

continuamos en esta senda, poniendo en valor el trabajo

realizado, en beneficio de toda nuestra comunidad.

Quiero recordar con ustedes que cuando el país entero se veía

afectado por la pandemia del coronavirus, la atención

psicológica siguió realizándose de manera virtual, para

entregar apoyo y acompañamiento a las y los estudiantes de

nuestra universidad. Aprovecho esta instancia para entregar un

reconocimiento a todas las personas que se desempeñan en

este Departamento y que con vocación, dedicación y esfuerzo,

siguieron entregando este importante servicio, en momentos

críticos para todas y todos nuestros compatriotas.

Por todas y todos ustedes es que volvemos a abrir las puertas

de este inmueble, de manera oficial. Queremos seguir

haciéndonos cargo de los temas que son prioritarios para

nuestra comunidad, porque el bienestar integral de nuestro

estudiantado es y seguirá siendo fundamental para nuestra

universidad.

Muchas gracias.


